

【件名】

台北市中山区及びソウル特別市陽川区による中野区への来訪について

【要旨】（目的・内容・対象・時期・今後の方向等）

標記の件について、以下のとおり報告する。

1 台北市中山区による来訪

(1) 目的

11月15日に中野区内で開催される「アニメマンガフェス2025」へ中山区区長らが来訪することを契機として、中野のまちや文化に触れてもらうとともに、今後の交流の発展に向けた情報・意見交換を行う。

(2) 日程

2025年11月14日（金）から2025年11月16日（日）まで（日本に滞在）

(3) 来訪者

中山区区長、中山区人文課課長、同秘書室課員、通訳 計4名

(4) 内容（予定）

・11月14日（金）

中野区役所及び中野区議会の視察

・11月15日（土）

「アニメマンガフェス2025（会場：なかのZERO西館）」の視察、区長との今後の交流の発展に向けた意見交換（アニメーションやコンテンツによる文化交流、子どもの体験や学びに関する交流、食・グルメによる交流などを想定）、文書の取り交わし、食事会の開催

2 ソウル特別市陽川区による来訪

(1) 目的

「東京2025デフリンピック」の開催に合わせて、陽川区区長らが中野区を来訪することを契機として、姉妹都市提携している陽川区と中野区の今後の交流について、情報・意見交換を行う。

(2) 日程

2025年11月18日（火）から11月21日（金）まで（日本に滞在）

(3) 来訪者

陽川区区長、陽川区議会議長、副議長、陽川区総括建築家、同都市計画チーム長、同対外協力チーム長、同主務官（2名）、陽川文化院院長、同顧問、陽川区統合防衛協議会会長、通訳 計12名

(4) 内容（予定）

・11月19日（水）

区有施設視察、中野区長との懇談（今後の交流について情報・意見交換）、区議会訪問、デフリンピック応援中野区実行委員会による区民の集いへの参加